

# Schutzkonzept / Protection Concept

**(English version below)**

Veranstaltung «NCCR SPIN Annual Meeting» in der Sela Arabella, Pontresina

30.8.-1.9.2021

## **Ausgangslage**

Das NCCR SPIN Annual Meeting bringt vom 30.8.-1.9.2021 alle Forschenden des Nationalen Forschungsschwerpunktes (NCCR) SPIN zu einer Konferenz in Pontresina zusammen mit dem Ziel, über den aktuellen Forschungsstand der einzelnen Gruppen zu informieren und den Austausch zwischen den Wissenschaftler\*innen zu fördern.

## **Grundlagen**

Die Grundlage für das vorliegende Schutzkonzept sind die Vorgaben des Kantons Graubünden sowie die Vorgaben des Bundesamtes für Gesundheit BAG.

## **Zielgruppe**

Die Zielgruppe der internen Konferenz sind Wissenschaftler\*innen (PIs, Postdocs, PhD students) sowie Management des NCCR SPIN und eingeladene externe Speaker.

## **Grundsätzliches**

Die Veranstaltung «NCCR SPIN Annual Meeting» findet in den Räumlichkeiten des Kongresszentrums «Rondo» in Pontresina statt. Die Gäste der Veranstaltung übernachten in den Hotels Kronenhof und Saratz.

### **Nur Personen mit einem Covid-Zertifikat können an der Veranstaltung teilnehmen.**

Das Covid-Zertifikat dokumentiert eine Covid-19-Impfung, eine durchgemachte Erkrankung o-der ein negatives Testresultat (3G – geimpft, getestet, genesen).

Die Teilnehmenden müssen Folgendes vorlegen:

- eine gültige Covid-Bescheinigung (über die Impfung, die Genesung von Covid oder ein aktuelles negatives Testergebnis, entweder in der App oder auf Papier), die zu Beginn der Veranstaltung eingescannt wird.
- ein Ausweisdokument (Reisepass, Führerschein)

**Die Verantwortung für das Beibringen eines gültigen Covid-Zertifikats liegt ausschliesslich bei den Teilnehmenden.** Der Zutritt zur Veranstaltung ist ausschliesslich mit Zertifikat möglich. Am Anlass selbst gibt es keine Testmöglichkeit.

**Testmöglichkeiten** gibt es an folgenden Orten in der Nähe der Veranstaltung:

- Spital Oberengadin, Via Nouva 3, CH-7503 Samedan Telefon 081 851 81 11
- Polyclinic, Piazza Paracelsus 2, 7500 St. Moritz Telefon Mo-Fr 081 830 80 40

Es werden max. 110 Personen an der Veranstaltung teilnehmen. Von allen Teilnehmenden werden im Vorfeld Name und Telefonnummer zur Nachverfolgung der Teilnehmenden erfasst.

### **Verantwortlichkeit der Umsetzung vor Ort**

Die Schutzmassnahmen werden durch die Leitung der Veranstaltung, Herr Dominik Zumbühl, Frau Mariann Bühler, Frau Maria Longobardi überwacht.

Die COVID-Zertifikate aller Teilnehmenden werden täglich von 08:30 bis 09:15 am Eingang zum Kongresszentrum überprüft. Die Überprüfung der Zertifikate und der Ausweisdokumente wird von folgenden Personen mit der Covid Certificate Check App durchgeführt:

- Mariann Bühler, Communications Officer
- Daniel Spingies, Financial Officer
- Maria Longobardi, Coordinator

Die obenstehenden Personen sind dazu verpflichtet, alle Teilnehmenden über Testmöglichkeiten in der Nähe zu informieren.

Mariann Bühler oder Daniel Spingies werden während des gesamten Tagungsprogramms, bzw. solange bis die Zertifikate aller angemeldeten Tagesgäste kontrolliert sind, am Eingang des Tagungszentrum präsent sein.

### **Kommunikation**

Die Kommunikation erfolgt über E-Mail.

Das vorliegende Schutzkonzept wurde von allen Mitwirkenden der Veranstaltung «NCCR SPIN Annual Meeting» zur Kenntnis genommen.

Basel, 12.8.2021

# Protection Concept

Event "NCCR SPIN Annual Meeting" in the Sela Arabella, Pontresina

30.8.-1.9.2021

## Initial situation

The NCCR SPIN Annual Meeting brings together all researchers of the National Center of Competence in Research (NCCR) SPIN for a conference in Pontresina from 30.8.-1.9.2021 with the aim to inform about the current state of research of the individual groups and to promote the exchange between the scientists\*.

## Basics

The basics for the present protection concept are the guidelines of the Canton of Graubünden as well as the guidelines of the Federal Office of Public Health FOPH.

## Target group

The target group of the internal conference are scientists (PIs, Postdocs, PhD students) as well as management of the NCCR SPIN and invited external speakers.

## Basic

The event "NCCR SPIN Annual Meeting" will take place in the premises of the convention center "Rondo" in Pontresina. Guests of the event will stay overnight at the hotels Kronenhof and Saratz.

**Only persons with a Covid certificate can attend the event.** The Covid certificate documents a Covid 19 vaccination, a passed disease, or a negative test result.

Participants will have to provide

- A valid **covid certificate** (for being vaccinated, having recovered from Covid or a very recent negative test result, either in the app or on paper) to be scanned at the beginning of the event.
- an **ID document** (passport, driving license)

**The responsibility for providing a valid Covid certificate lies solely with the participants.** Admission to the event is only possible with a certificate. There will be no testing at the event itself.

**Testing facilities** are available at

- Spital Oberengadin, Via Nouva 3, CH-7503 Samedan Phone 081 851 81 11
- Polyclinic, Piazza Paracelsus 2, 7500 St. Moritz Phone Mo-Fr 081 830 80 40

A maximum of 110 people will participate in the event. Name and telephone number of all participants will be recorded in advance for tracking purposes.

### **Responsibility for on-site implementation**

The protective measures will be monitored by the event management, Mr. Dominik Zumbühl, Ms. Mariann Bühler, Ms. Maria Longobardi.

The COVID certificates of all participants will be checked daily from 08:30 to 09:15 at the entrance to the Congress Center. Certificate and ID verification will be conducted by the following individuals using the Covid Certificate Check App:

- Mariann Buhler, Communications Officer
- Daniel Spingies, Financial Officer
- Maria Longobardi, Coordinator

The above persons are required to inform all participants of testing facilities in the vicinity.

Mariann Buehler or Daniel Spingies will be present at the entrance of the conference center throughout the conference program, or until the certificates of all registered guests of a particular day have been checked.

### **Communication**

Communication takes place via e-mail.

The present protection concept has been acknowledged by all contributors to the event "NCCR SPIN Annual Meeting".

Basel, 12.8.2021